

Découvrez nos  
professeurs !

*"J'aime transmettre la passion du piano, en donnant à mes élèves l'envie de jouer et de découvrir de nouveaux univers musicaux."*



Claude  
Viel

La bienveillance au cœur de l'enseignement du piano 🎹🌟

🎹 Claude Viel enseigne le piano depuis les années 90 et fait partie de l'AMA depuis plus de 15 ans. Elle a développé une approche unique et bienveillante, adaptée à chaque élève, qu'il soit enfant, adolescent ou adulte.

🌟 "J'aime transmettre la passion du piano, en donnant à mes élèves l'envie de jouer et de découvrir de nouveaux univers musicaux. "

🎹 Claude met un point d'honneur à créer une atmosphère encourageante et à inciter ses élèves à choisir des morceaux qui les motivent. Elle élargit ensuite leur horizon musical en les initiant à d'autres styles et en favorisant la musique d'ensemble.

🎹 "La musique d'ensemble est un formidable outil pédagogique : elle favorise la rencontre, l'écoute, l'émulation et améliore la précision rythmique."